



🏠 Gebäude Hauptstraße 14

Adresse Lage

Hauptstraße 14 | Ehemalige Hausnummer Liezen 15 mit der Bezeichnung Altes Schulhaus.

Das nunmehrige Sparkassengebäude an der Ecke Hauptstraße / Hauptplatz wurde ursprünglich von der Gemeinde als zweites Schulhaus errichtet und bis 1905 als solches verwendet. Ab 1932 war darin das Arbeitsamt untergebracht, welches von Stainach nach Liezen übersiedelt wurde. 1970 wurde das Gebäude an die Siedlungsgenossenschaft "Ennstal" verkauft. Dies geschah in dem Wunsch, "dieses letzte alte baufällige Gebäude, das der Gesamtverbauung des Hauptplatzes an der frequentiertesten Stelle bisher im Wege stand, durch einen modernen Bau zu ersetzen."

Im Herbst 2023 wurde die Fassade der Sparkasse renoviert und mittels Holzverkleidung neu gestaltet.

Quelle: Margarete Aigner: "Aus der Geschichte Liezens", Band 2, Seite 61; Verhandlungsschrift vom 19.07.1932.

👤 Verfasser: Elisabeth Krammer, 13.12.2013; Mag. Katharina Ernecker, 22.11.2023.

📅 Letzte Überarbeitung: 07.01.2026

Angaben ohne Gewähr, Stand 16.01.2026 23:17:04